#### • 0 LIKES f 0 SHARES



# Magische Tage und Nächte







#### VERÖFFENTLICHT

23. März 2018, 07:03

#### AUTOR



### MITGLIED VON









## DAS KÖNNTE DICH AUCH INTERESSIEREN



Ein ganzes Wochenende stand für die Sirius-Pfadfinder aus Brück und Neubrück im Zeichen der Zauberei: Freitagabend wurde kurzerhand die KVB-Linie 1 in den Hogwarts-Express umfunktioniert, um im Pfadfinderheim in Moitzfeld ein spannendes Wochenende zu verbringen. Im stäecht mit schwebenden Kerzen dekorierten "großen Saal" wies der sprechende Hut die Mädchen und Jungen den drei magischen Häusern Witherwings, Zilverwood und Evandunn zu, die das Wochenende über um den Hauspokal wetteiferten. Nach einem ersten Zurechtfinden wurden in der Besenwerkstatt handgemachte Hexenbes hergestellt.

In der Nacht hat es dann sogar geschneit, so dass man sich am nächsten Morgen durch den Schnee aufmachte, frische Brötchen zu holen. Nach dem Frühstück begann für die Zauberschüler der Unterricht: Im Fach "Magische Schriften und Tagesprophet" wurden mit Feder und Tinte eigene Zeitungsartikel aus der magischen Welt geschrieben, in "Zauberstabkunde" wurden reich verzierte Zauberstäbe geschnitzt. Das Schulfach "Zaubertränke" forderte von den angehenden Magiern schließlich, aus verschiedensten Zutaten magische Elixiere zu brauen, die nicht nur schön aussehen mussten, sondern obendrein lecker schmecken

Am Nachmittag galt es, die Flugeigenschaften der gebastelten Besen in der Praxis zu testen: Das Quidditch-Turnier forderte noch einmal alle Flugtalente heraus. Ein gemütlicher Abend mit seltsam bunt gefärbtem Feuer folgte. Sonntags nach dem Frühstück wurde es ernst, die Abschlussprüfung testete das Wissen der Kinder über die magische Welt des Harry Potter. Auch, wenn weder Zauberstäbe noch elektrische Eulen - so nennen die Kinder in der Zauberwelt Handys - zugelassen waren, konnten alle drei Häuser ein "Ohnegleichen" erreichen - die höchste Note, die in der Zauberschule zu vergeben ist. Somit sind alle Schüler qualifiziert, im nächsten Jahr wieder am Unterricht teilzunehmen. Den diesjährigen Hauspokal gewa übrigens Evandunn knapp vor den beiden anderen Häusern. Es ist damit zu rechnen, dass der Wetstreit im nächsten Jahr ähnlich knapp ausgeht.

Die Pfadfindergruppe Sinus aus Brück und Neubrück ist die hiesige Ortsgruppe im Bund der Pfadfinderinnen und Pfadfinder e.V. (BdP), Deutschlands größtem Pfadfinderbund ohne Anbindung an religiöse oder politische Organisationen. In den wöchentlichen Gruppenstunden - immer mittwochs von 17.30 bis 19.30 Uhr - wird viel gespielt, gebastelt und gesungen. Neben einem Liederabend ist in naher Zukunft das Landespfingstlager in Maria Veen bei Münster geplant. Wer bei Sirius mitmachen möchte, ist herzlich willkommen, Interessierte melden sich unter

oder telefonisch unter 0221 2401839.

SCHLAGWORTE: LOKALES LOKALES





